

Jaime Maussan pide a diputados reformas para protección del espacio aéreo

El ufólogo mexicano Jaime Maussan pide al Congreso de la Unión reformas a la leyes de protección del espacio aéreo luego de la revelación que hizo Estados Unidos sobre la recuperación de naves, cuerpos biológicos y tecnología avanzada. En entrevista previo a la charla donde presentó los casos de investigación referente al fenómeno no humano, exhorta a México a ser el primer país en reconocer la presencia de fenómenos anómalos no identificados.

 $\frac{\text{https://www.diariodexalapa.com.mx/local/jaime-maussan-en-veracruz-pide-a-diputados-reformas-para-proteccion-del-espacio-aereo-10634347.\text{html}}$